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“IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
Ritiene utile aprire un confronto sulla possibilità di realizzare un’isola pedonale in Via Roma. 
 
 

INVITA 
 
quindi la Giunta ed i Presidenti delle competenti Commissioni Consiliari ad aprire un dibattito 
presso le stesse Commissioni Consiliari, coinvolgendo i rappresentanti dei quartieri, la 
cittadinanza e le associazioni dei commercianti, per capire se sia possibile ed utile realizzare 
un’isola pedonale periodica o permanente in Via Roma e zone limitrofe.” 
 
 
Preso atto dell'ampia discussione svoltasi sull'argomento quale riportata in calce al presente 
provvedimento; 
 
Preso atto altresì che  durante detta discussione entrano in aula i Consiglieri Serale Luca, Noto 
Carmelo, Lingua Graziano, Bandiera Giancarlo, Enrici Silvano, Cappellino Davide, sono pertanto 
presenti n. 34 componenti. 
 
 
Preso atto inoltre che durante detta discussione il Consigliere Cavallo Valter propone il seguente 
emendamento che successivamente viene accolto dal Consigliere proponente l’ordine del giorno: 
 

“IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
Ritiene utile aprire un confronto sulla possibilità di realizzare un’isola pedonale in Via Roma e su 
una nuova mobilità nel centro storico. 
 

INVITA 
….” 
 
 
Preso atto ancora che durante detta discussione il Consigliere Galfrè Livio propone il seguente 
emendamento: 
 

“IL CONSIGLIO COMUNALE 
…. 
 

INVITA 
 
quindi la Giunta ed i Presidenti delle competenti Commissioni Consiliari ad aprire un dibattito 
presso le stesse Commissioni Consiliari, coinvolgendo i rappresentanti dei quartieri, la 
cittadinanza e le associazioni dei commercianti, per capire se sia possibile ed utile realizzare 
un’isola pedonale periodica o permanente in Via Roma e nel Centro Storico.” 
 
 
Il Presidente pone in votazione il testo così emendato: 
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Presenti in aula n. 34  
Non partecipano alla votazione n.   0  
Presenti all’apertura della votazione 
(espressa con voto elettronico) 

n. 34  

Astenuti n.   2 Bandiera Giancarlo (FORZA ITALIA) 
ed il Sindaco Valmaggia Alberto 

Votanti n. 32  
Voti favorevoli n. 30  
Voti contrari n.   2 Comba Giuseppe (FORZA ITALIA); 

Dutto Claudio (LEGA NORD 
PIEMONT PADANIA) 

 
 
 
 
 
 

--------oOo-------- 
 
Preso atto che, aperta la discussione sull’argomento si svolgono  i seguenti interventi: 
 

“...... O M I S S I S ......” 
 
 


